



Preparación del viaje

Trámites policiales y sanitarios:

Para los nacionales españoles: pasaporte válido hasta 1 día después de la fecha de regreso.

Otras nacionalidades: consultar con el consulado del país o países de destino y tránsito.
Se recomienda tratamiento antipalúdico.

Sitios de información:

Visit Costa Rica : <https://www.visitcostarica.com>

Recomendación de plan de vuelo:

Recomendamos reservar vuelos internacionales con llegada por la tarde del primer día y salida de San José por la noche del último día. Recomendamos reservar con Iberia, Air France o Lufthansa.

Avantage Toucan Discovery:



Presupuesto controlado

Si es una persona ahorradora, si es un viajero de lujo, si desea un viaje con todo incluido, adaptaremos el programa a su presupuesto y le ayudaremos a ahorrar dinero a través de nuestras negociaciones.



Experto Especialista

Somos expertos en el destino y conocemos los lugares imprescindibles, pero también las direcciones secretas. Somos especialistas. Adaptamos el viaje a sus necesidades.



Garantías

Seguimiento antes, durante y después del viaje. Apoyo logístico durante todo el viaje. Comunicación multilingüe constante y garantía de la mejor oferta calidad/precio.



Tours ofrecidos en opción tanto para los paquetes de grupos como para individuales
(Por Zona)

Actividades Opcionales en San José

P.N. Volcán Poás y Cataratas de La Paz - 119 USD/pax:

Visita el cráter más grande del país, considerado como uno de los más grandes del mundo con fumarolas continuadas. Pasea por la laguna Botos, la cual llena el antiguo cráter extinto. Visita las maravillosas cataratas de “La Paz” que tienen vistas espectaculares. Podrás visitar el aviario, la exhibición de monos, el ranario, pasearte por el mariposario e igualmente podrás acercarte a los colibríes en libertad, todas éstas increíbles aves que sólo pueden ser vistas en América. Finalmente visitarás el serpentario y la exhibición de felinos. Disfruta de un almuerzo después del paseo por el volcán y las espectaculares cataratas. *INCLUYE: Almuerzo, entrada, transporte y guía en español e inglés*

En barco al P.N. Carara – 119 USD/pax

Carara es conocido como uno de los parques más espectaculares de Costa Rica. Este parque es único ya que la amazonia (ecosistema de bosque primario) y el ecosistema mesoamericano convergen para formar una reserva ecológica extraordinaria, donde se unen el clima seco del pacífico norte con la humedad de la costa sur. Disfruta de un paseo en barco para ver cocodrilos en su hábitat natural (cocodrilos americanos con tamaños superiores a los 4 metros de longitud), aves y otros animales en libertad (armadillos, perezosos, jaguares, etc.)

INCLUYE: Almuerzo, entrada, transporte y guía en español e inglés

P.N. Volcán Poás y el pueblo de Sarchí - 85 USD/pax

Visita al cráter más grande del país, considerado como uno de los más grandes del mundo, con 2 km de diámetro y fumarolas continuadas. La visita continúa con un paseo a la laguna Botos, una laguna magnífica de color azul verdoso, la cual llena el antiguo cráter extinto. Después de un delicioso almuerzo, visitarás el pueblo típico de Sarchí, que es sede de la artesanía costarricense, que ofrece a los visitantes trabajos elaborados con maderas preciosas de la localidad, es considerada casi una parada obligatoria para conocer sus pinturas multicolores

INCLUYE: Almuerzo, entrada, transporte y guía en español e inglés

P.N. Volcán Irazú - 97 USD/pax

Este volcán activo que se encuentra a 3432 metros de altitud, disfrutarás de una caminata al cráter y si el día está despejado tendrás una maravillosa vista a los dos océanos (Atlántico y Pacífico). Además, visitarás la Basílica de los Ángeles en Cartago y luego harás un paseo por los Jardines Lankaster. Estos jardines son utilizados como un centro de investigación biológica de la Universidad de Costa Rica y disponen de ejemplares de más de 800 especies diferentes de orquídeas (la colección de orquídeas más grande del mundo). Finalmente visitarás el valle de Orosi donde observarás una de las pocas iglesias coloniales que aún permanece en pie.





INCLUYE: Almuerzo, entrada, transporte y guía en español e inglés

Teleférico Bosque Lluvioso - 97 USD/pax

Paseo en una cabina suspendida alrededor de una hora y 20 min a través de 2.6 km. Observarás la fauna y la flora que habita en las bases y en las copas de los árboles y aprenderás sobre sus diferencias.

Una excelente opción para todos, para admirar las maravillas del bosque desde un nuevo punto de vista y comprender la armonía con la naturaleza.

INCLUYE: Almuerzo, entrada, transporte y guía en español e inglés

Rafting Reventazón Clase II-III - 85 USD/pax

El río Reventazón es uno de los ríos más importantes del país. Es conocido como un lugar ideal para la aventura. Aquí te deleitarás con el emocionante mundo del rafting, ideal para principiantes e intermedios que tienen experiencia en el descenso de rápidos. Te iniciarás con personal experto y equipos de primera clase. Durante el recorrido podrás admirar una gran variedad de aves al igual que otros mamíferos en su hábitat natural.

INCLUYE: Almuerzo, equipo, transporte y guía en español e inglés

Rafting Pacuare Clase III-IV - 93 USD/pax

El río Pacuare es considerado uno de los cinco mejores ríos para hacer rafting a nivel mundial. Pacuare es el río más escénico del país. La mejor opción para los más intrépidos, con personal experto y equipos de primera clase

INCLUYE: Almuerzo, equipo, transporte y guía en español e inglés

Rafting Pacuare con una noche en Lodge - 274 USD/pax

Rafting en el río más escénico del país, con el viaje de dos días disfrutarás de increíbles aventuras en el río Pacuare en el bosque lluvioso costarricense, para los más intrépidos, con personal experto y equipos de primera clase.

En el lodge podrás relajarte y disfrutar de la naturaleza. La entrada y salida del lodge se hace practicando rafting por lo que hay un límite en el equipaje de 11 kilos por persona. Alojamiento y pensión completa

INCLUYE: Alojamiento P.C, equipo, transporte y guía en español e inglés

Crucero Isla Tortuga - 142 USD/pax

Crucero en catamarán a una isla desierta. Vivirás experiencias increíbles en esta isla paradisíaca, encantadora por su belleza, aguas turquesas y su playa de arena blanca. Disfrutarás de un exquisito





almuerzo bajo las palmeras verdes de este paraíso tropical. Tendrás también tiempo para relajarte y de regreso observarás el magnífico atardecer en el océano Pacífico.

INCLUYE: Almuerzo, barco, transporte y guía en español e inglés

City Tour San José - 50 USD/pax

Visita al centro de la ciudad. Visitarás el pulmón de la ciudad, la “Sabana”, igualmente el Teatro Nacional, el más famoso del país, así como los principales edificios del centro (El parque de la Democracia, el Museo Nacional, la Corte Suprema de Justicia, la Universidad Rodrigo Facio, el Calderón Guardia, La estación, el parque Nacional, el Congreso, la Biblioteca Nacional y el Tribunal Supremo de Elecciones, el Parque Morazán, la Escuela Metálica, la Casa Amarilla, el Teatro Melico Salazar y la Catedral). Finalmente llegarás a una hermosa tienda de artesanías donde podrás adquirir originales regalos para llevar de vuelta a casa.

INCLUYE: Transporte y guía en español e inglés

Tour del Café - 39 USD/pax

Educativo y divertido tour por el mundo del café gourmet de Costa Rica. Recorrido por la plantación de café, donde podrás degustar el café y tendrás la oportunidad de aprender acerca de la catación profesional. Igualmente disfrutarás de una pequeña representación teatral para conocer la historia y características del café costarricense.

INCLUYE: Entrada, transporte y guía en español e inglés

Actividades Opcionales en Tortuguero

Canopy - 43 USD/pax

Sistema de poleas para deslizarse por la copa de los árboles. Con la gran variedad de flora y fauna en Tortuguero el canopy te da la oportunidad de subir a la copa de los árboles y observar la vida de la jungla desde una perspectiva, que hasta ahora era posible solamente para algunos investigadores y fotógrafos profesionales. Sus 400 especies de arboles y la diversidad de mamíferos tales como los monos y los perezosos, te asegura vistas espectaculares y adrenalina pura a través de 11 plataformas, 4 puentes suspendidos y 7 cables.

INCLUYE: Equipo, transporte en barco y guía en español e inglés

Pesca Deportiva - 343 USD/pax

Alquiler de embarcación especializada para la pesca, con patrón experimentado, por 4 horas. Los canales de Tortuguero son famosos por la excelente pesca del tarpón, sábalo y atún. Un escénico canal natural y desembocaduras navegables forman el parque del sureste al noroeste. Estos cauces y pantanos son el hábitat de 7 especies de tortugas terrestres. También los canales albergan al manatí (especie en peligro de extinción), una gran variedad de crustáceos y aproximadamente 30 especies de peces de agua dulce.





INCLUYE: Barco de pesca, patrón y tripulación en español e inglés

Masaje SPA - 57 USD/pax

Masaje profesional, por el lapso de media hora, en un entorno natural y único con técnicas innovadoras y relajantes para tu cuerpo, espíritu y alma. Ofrecemos paquetes de Spa para diferentes tipos de necesidades, también para parejas. Puedes disfrutar de este servicio en el interior o exterior de nuestras instalaciones gozando del paraíso mientras disfrutas de nuestros cuidados.

INCLUYE: Transporte en barco y masaje

Actividades Opcionales en Puerto Viejo

P.N. Cahuita - 65 USD/pax

Cahuita es un pequeño pueblo famoso por su parque nacional, entre sus principales atracciones se encuentra las playas de arena blanca, miles de palmeras y aguas cristalinas con arrecifes de coral cerca de la orilla. Disfruta de un paseo por los caminos del parque para ver monos cariblancos, perezosos y otros habitantes. Además, también disfrutarás de un baño con snorkel para ver la reserva submarina, es posible encontrar una gran gama de peces tropicales, adornados con colores brillantes y llamativos.

INCLUYE: Entrada, almuerzo, bote, transporte y guía en español e inglés

Refugio de Vida Salvaje de Gandoca-Manzanillo - 55 USD/pax

Refugio de vida salvaje de belleza incomparable. El refugio protege 4500 hectáreas de mar, 15km de costa y 5000 hectáreas de planos y colinas. Aquí podrás disfrutar de playas de arena blanca con suaves olas que estallan dulcemente entre las formaciones de coral en aguas poco profundas. El tour iniciará adentrándose en el bosque primario donde observarás monos, perezosos, iguanas y numerosas aves. Luego de regreso se observa un cambio de paisaje, transformando la jungla primaria a vegetación costera. Tendrás tiempo para darte un baño en la playa si así lo deseas antes de terminar este espectacular viaje.

INCLUYE: Entrada, transporte y guía en español e inglés

Canopy - 58 USD/pax

Sistema de poleas para deslizarse por la copa de los árboles. Vistas increíbles y adrenalina asegurada. Puerto Viejo con su exótica fauna y flore te invita a recorrer la jungla del bosque primario como un ave través de 9 plataformas aéreas y 14 plataformas en tierra contando con 2760 metros de cable y la compañía de un guía naturalista que aprovechará para explicarte en cada plataforma las curiosidades del entorno.

INCLUYE: Entrada, transporte y guía en español e inglés





Tour completo en el Bosque Tropical de Veraqua – 133 USD/pax

Un día lleno de aventura, después del desayuno en su hotel, tendrá traslado a la costa central del Caribe costarricense, ahí la excursión comienza al abordar un tranvía aéreo para cruzar el exuberante bosque tropical lluvioso, una gran oportunidad para tomar hermosas fotos y admirar las diferentes especies de animales que viven en ella en la parte superior de las copas de los árboles, También podrá disfrutar de espectaculares rutas de senderismo en medio de la selva primaria, luego visitará una magnífica cascada natural, y des luego la exposición de ranas diurnas y ranas nocturnas, además de un hermoso jardín de mariposas donde podrá ver la famosa "Blue Morpho", una increíble piscina de reptiles, un jardín de hermosos colibríes y una auténtica estación biológica para taxonomistas que realizan investigaciones encaminadas a comprender y proteger la biodiversidad única del bosque tropical lluvioso del país.

INCLUYE: Almuerzo, transporte desde el hotel en Puerto Viejo y guía en español e inglés () pp. (Mínimo 4 pax, los lunes cerrados)*

Buceo - 80 USD/pax

Barco, equipo, divemaster y 2 tanques para sumergirse en las aguas del Caribe. Disfruta del magnífico arrecife coralino que abarca aproximadamente 240 hectáreas. Te sumergirás en el santuario submarino donde se han identificado unas 123 especies diferentes de peces, 44 de crustáceos, 140 de moluscos y 128 de algas. En cuanto a corales encontramos 25 especies diferentes, destacando las llamadas "Cuerno de Alce" y "Cerebriformes" que alcanzan hasta 2 metros, así como el coral rojo y el negro únicos en la zona.

INCLUYE: Equipo y Divemaster en español e inglés

En busca del Manatí - 123 USD/pax

En busca del manatí, le invita a observar esta especie única, ahora protegida en todo el mundo. La aventura comienza a 10 km de la frontera con Costa Rica, en la localidad de San San Pond Sak, allí tendrá la oportunidad de visitar el humedal, donde hará un viaje en barco de 40 min, hasta llegar a una plataforma ideal para ver manatíes. Durante el recorrido se puede apreciar diferentes ecosistemas como los manglares; bosques inundados, igualmente varias especies residentes y migratorias.

Nota: Este tour incluye un recorrido por las aguas de Panamá, por lo que tiene que pagar impuestos fronterizos (no incluidos en el precio del viaje), también debe traer una fotocopia del pasaporte y boleto aéreo o comprobante de retorno país.

INCLUYE: almuerzo, asistencia fronteriza, transporte, bote y guía en español e inglés ()pp*

Masaje SPA - 70 USD/pax

Masaje profesional en un entorno natural y único. Siente la magia del bosque lluvioso con su misterio y encanto. Durante el tratamiento disfrutarás de esencias exóticas y sentirás en tu cuerpo la pureza de los aceites tropicales. Además disfrutarás del canto de las aves y el croar de las ranas. Podrás escoger tu aceite preferido, el estilo de masaje y la intensidad que desees a lo largo de una hora.





INCLUYE: Masaje corporal

Actividades Opcionales en Arenal

P.N. Caño Negro - 90 USD/pax

Caño negro es un maravilloso refugio de vida natural. Considerado como el tercer humedal más importante del mundo, este santuario fue nombrado en 1991 “Humedal de importancia Internacional”. Caño Negro es también una ruta migratoria clave para aves que vienen del norte. Visita el hábitat de muchos peces, reptiles y plantas. Podrás ver a la cigüeña jabirú, el pájaro más grande de la región que está en peligro en extinción, el chorlo negro y el cormorán del neo trópico. Este último es el pájaro predominante en el refugio, ya que Caño Negro está considerada como la zona con más especies de cormorán en el país.

INCLUYE: Almuerzo, entrada, bote, transporte y guía en español e inglés

P.N. Volcán Arenal - 61 USD/pax

Volcán en continua erupción desde 1968. Uno de los 10 volcanes con la mayor actividad en el mundo. Lo más característico es el majestuoso cono casi perfecto de 1633 metros de altitud que retumba con regularidad. Contemplarás una flora y fauna muy variada.

Si estás interesado en las aves, estarás encantado, ya que aquí encontrarás más de la mitad de las especies de aves del territorio nacional. Además disfrutarás de un paseo por las faldas del volcán llegando a las coladas de lava seca.

INCLUYE: Entrada, transporte y guía en español e inglés

P.N. Volcán Tenorio y Río Celeste - 128 USD/pax

Uno de los nuevos parques de Costa Rica creado en 1995. Primero disfrutarás de una caminata de 7 kilómetros a través del bosque lluvioso. Visitarás el increíble entorno de Río Celeste, el cual debe su nombre a una reacción que producen los componentes volcánicos en sus aguas que le dan un tono celeste, o azul cielo, muy intenso.

De regreso caminando por los senderos podrás observar las “Ollas” que son fumarolas llenas de barro, gases de altas temperaturas y aguas termales. Luego continuarás hasta llegar a una bella catarata y al terminar disfrutarás de un exquisito almuerzo.

INCLUYE: Almuerzo, entrada, transporte y guía en español e inglés

Canopy - 69 USD/pax

Sistema de poleas para deslizarse por la copa de los árboles. A lo largo de los cables vivirás una experiencia inolvidable en el bosque tropical lluvioso. El recorrido lo harás a lo largo de 2.7 km, a





través de 13 plataformas y 12 cables que van desde 50 mts. el más corto, hasta los 500 mts el más largo. Disfruta de vistas increíbles y adrenalina asegurada en una experiencia segura e inolvidable.

INCLUYE: Equipo, transporte y guía en español e inglés

Cabalgata - 87 USD/pax

Caballos para todos los niveles para visitar unas increíbles cataratas. Podrás disfrutar de una buena combinación de cabalgata y caminata. Observarás el valle de San Carlos y el bosque tropical que le rodea.

Al final del camino descenderás a pie por el sendero natural hasta la catarata. Allí tendrás la oportunidad de relajarte y refrescarte si así lo deseas.

INCLUYE: Equipo, transporte y guía en español e inglés

Puentes Colgantes - 65 USD/pax

250 Hectáreas de reserva forestal del bosque primario. Disfruta de 15 puentes suspendidos entre los 5 y 100 metros, para observar la flora y fauna del Arenal, con una perspectiva de altura, a través de 3.1 km. Contemplarás la vegetación y los animales que tu experimentado guía te ayudará a localizar. Los puentes están hechos de aluminio y acero galvanizado para garantizar una total seguridad. Accesible para todos.

INCLUYE: Entrada, transporte y guía en español e inglés

Aguas Termales + Volcán Arenal - 103 USD/pax

Volcán en continua erupción desde 1968. Uno de los 10 volcanes con la mayor actividad en el mundo. Lo más característico es el majestuoso cono casi perfecto de 1633 metros de altitud que retumba con regularidad. Después de visitar éste magnífico volcán, disfruta de las cualidades beneficiosas para la salud y relájate en las aguas termales calentadas por el volcán. En este viaje disfrutarás de increíbles piscinas de aguas termales que fluyen de forma natural desde el Volcán Arenal.

Estas aguas consideradas terapéuticas están certificadas por el "LNA" (Laboratorio Nacional de Aguas) del gobierno de Costa Rica. Cada piscina tiene una temperatura diferente, de esta forma podrás escoger tu preferida según tus gustos. Tendrás también la oportunidad de relajarte admirando la vista panorámica del Volcán Arenal. Las piscinas son aptas para todos.

INCLUYE: Entrada, transporte y guía en español e inglés

Coultour - 72 USD/pax

Comparte con nosotros la cultura, la tradición y el estilo de vida de campo de Costa Rica. Disfrutarás de la preparación de un café al estilo tradicional costarricense. Tendrás la oportunidad de hacer tortillas de maíz palmeadas. Visitarás los campos de tubérculos y frutas tropicales que se encuentran a lo largo de la ruta.





Podrás visitar también la escuela primaria de Sonafluca, donde los niños te mostrarán sus danzas típicas. Finalmente degustarás de un delicioso almuerzo preparado en cocina de leña con una increíble vista del volcán.

INCLUYE: Entrada, transporte y guía en español e inglés

Actividades Opcionales en Monteverde

Reserva Monteverde - 63 USD/pax

Reserva privada de 10.500 hectáreas. La reserva del bosque nuboso Monteverde ganó su nombre como uno de los más impresionantes santuarios de vida salvaje del nuevo mundo. Disfrutarás del paisaje del bosque espectacularmente esculpido por el viento.

También visitarás el bosque protegido del viento cuyos árboles bastante altos están adornados con bromelias, helechos, enredaderas y musgo. Tendrás la oportunidad de disfrutar de más de 100 especies de mamíferos, 400 especies de aves, 120 de anfibios y reptiles y más de 2500 especies de plantas. Vivirás en Monteverde una experiencia inolvidable.

INCLUYE: Entrada, transporte y guía en español e inglés

Reserva Santa Elena - 63 USD/pax

Reserva del bosque nuboso ideal para senderismo. Abierta en 1992, por un grupo de estudiantes canadienses voluntarios, cuenta con 350 hectáreas. La reserva se extiende a lo largo de 12 kilómetros por senderos naturales, 3 puntos de apreciación del bosque y una torre de observación.

Podrás ver helechos gigantes, árboles de bambú y palmeras. De igual manera apreciarás animales tales como el pájaro campana, el quetzal, el coatí, los monos aulladores y la corzuela colorada (Mazama Americana).

INCLUYE: Entrada, transporte y guía en español e inglés

Canopy - 50 USD/pax

Sistema de poleas para deslizarse por la copa de los árboles. El canopy en Monteverde es uno de los más completos y largos del país. Disfrutarás aproximadamente de 2 horas y media a través del bosque nuboso virgen. Todas sus plataformas, sus cables y el salto de tarzán te llevarán hacia una aventura maravillosa en medio del bosque. Tendrás vistas increíbles y adrenalina asegurada.

INCLUYE: Equipo, transporte y guía en español e inglés

Cabalgata - 66 USD/pax

Caballos para todos los niveles para pasear por el bosque nuboso. Disfruta con tu caballo de un paseo por el bosque, los campos abiertos y los cultivos de café y plátano. En Monteverde tendrás ocasión de admirar la fauna y flora local, el bello paisaje del golfo de Nicoya y la exuberante vegetación que allí florece. La cabalgata durará alrededor de 2 horas.





INCLUYE: Equipo, transporte y guía en español e inglés

Puentes Colgantes - 30 USD/pax

Disfruta de unas vistas únicas de la naturaleza desde las copas de los árboles. Admira la fauna y la flora desde una perspectiva de altura. Recorre 3 kilómetros de bosque nuboso a través de 8 puentes colgantes, entre los 50 y 170 metros de longitud y entre los 12 y 60 metros de altura. Disfrutarás de una caminata de aproximadamente 1 hora y media. Apto para todos.

INCLUYE: Entrada y transporte

Tour Caña de Azúcar - 40 USD/pax

Visita un molino de caña de azúcar y descubre todos los usos de este cultivo en la zona de Monteverde. El tour inicia con una caminata por la finca, donde observarás las plantaciones de caña de azúcar, café y otros productos. Luego tendrás oportunidad de ver el proceso de la producción artesanal del café, el proceso de preparación de una bebida alcohólica que se obtiene de la caña de azúcar (“la saca de guaro”) y pasear en carreta de bueyes. Finalmente degustarás la caña de azúcar y sus derivados y beberás una deliciosa taza de café.

INCLUYE: Entrada, transporte y guía en español e inglés

Actividades Opcionales en Tamarindo

P.N. Palo Verde - 98 USD/pax

El parque Nacional Palo Verde comprende 16.800 hectáreas, de una gran diversidad biológica con cerca de 12 hábitats diferentes. Podrás admirar en la zona de bosque más de 148 especies de árboles. Igualmente visitarás el sistema de canales naturales, que proporcionan las condiciones ideales para la concentración de aves endémicas y migratorias, y de animales acuáticos como peces y reptiles de toda América Central. Al final, después del almuerzo, disfrutarás de la visita a un pequeño pueblo llamado Guaitil, donde tendrás la oportunidad de aprender sobre los indígenas chorotegas y observar las artesanías que elaboran herencia de sus ancestros precolombinos.

INCLUYE: Almuerzo, entrada, transporte y guía en español e inglés

P.N. Rincón De La Vieja - 98 USD/pax

Este parque fue declarado por la UNESCO como Patrimonio de la Humanidad desde 1999. Su nombre Rincón de la Vieja tiene su origen probablemente en la tribu de indígenas de Guatuso, ellos creían que una vieja bruja habitaba en la cima de la montaña y que enviaba fumarolas cuando estaba enojada. Tendrás la oportunidad de pasear por el parque, de observar las fumarolas y de apreciar la exótica variedad de flora como la flor nacional, llamada localmente “Guaria Morada” (*Guarantea skinneri*) y los árboles de Laurel y Guanacaste, árbol nacional de Costa Rica. Todo esto en compañía de un guía naturalista especializado.

INCLUYE: Almuerzo, entrada, transporte y guía en español e inglés





Aventuras Alrededor del Rincón de la Vieja: 157 USD/pax

Disfruta de una cabalgata, del Canopy y de un baño de barro volcánico en la naturaleza. Primero utilizando un sistema de poleas, cable horizontal y plataformas, disfrutarás del canopy a la sombra del volcán Rincón de la Vieja. Recorrerás el bosque de árbol en árbol de una forma divertida y así observarás la fauna que habita en la copa de los árboles. Luego tomarás los caballos y partirás a las aguas termales, los baños de vapor y los tratamientos de lodo volcánico de su spa natural situado al pie del volcán Rincón de la Vieja. Al final disfrutarás de un delicioso almuerzo típico costarricense.

INCLUYE: Almuerzo, SPA, canopy, caballo, transporte y guía en español e inglés

Canopy - 70 USD/pax

Sistema de poleas para deslizarse por la copa de los árboles. Recorrerás el bosque tropical seco durante 3 horas. Observarás la flora y fauna que envuelve esta bella zona. Siente el viento en tu piel y disfruta de la aventura que este tour te ofrece. Vistas increíbles y adrenalina asegurada.

INCLUYE: Equipo, transporte y guía en español e inglés

Cuadriciclos - 85 USD/pax

Especie de motos, todo terreno, con cuatro ruedas para recorrer los caminos más difíciles. Recorrerás sobre el cuatriciclo desde la montaña hasta la playa. Disfruta de las bellezas del bosque tropical seco y de vistas panorámicas espléndidas sobre la costa del Pacífico. En el trayecto observarás una gran diversidad de flora y fauna, características de la zona de Guanacaste. Los impresionantes árboles de Guanacaste, la conservación de árboles de pochote y el proyecto de reforestación de árboles de Teca. Al final del recorrido llegarás a una playa paradisíaca donde podrás descansar admirando la increíble vista de la zona. Adrenalina asegurada.

INCLUYE: Equipo, transporte y guía en español e inglés

Cabalgata - 85 USD/pax

Caballos para todos los niveles para pasear por la playa. Disfrutarás de un paseo a caballo por la playa. Podrás admirar la naturaleza de Costa Rica: las flores, los árboles, los monos, las iguanas y muchas más, con una agradable brisa marina.

INCLUYE: Equipo, transporte y guía en español e inglés

Buceo Islas Catalina - 112 USD/pax

Barco, divemaster y 2 tanques para sumergirse en las aguas de la Isla Catalina. Hay pocos lugares en el mundo donde los buceadores pueden disfrutar de numerosas especies de la vida marina como en la isla Catalina. Observarás blenios, delfines y/o ballenas, manta rayas gigantes, peces de arrecife, bancos de peces, peces tropicales como las morenas, los pargos, los peces doncellas, los peces loro, los peces ángel, los erizos de mar y los peces globo. Vive una experiencia inolvidable.





Este tour está recomendado para los más experimentados ya que hay fuertes olas y corrientes de agua.

INCLUYE: Equipo, bote y Divemaster en español e inglés

Pesca Deportiva – 587 USD/pax

Alquiler de embarcación especializada para la pesca con patrón experimentado por 4 horas. Las aguas del noroeste de Costa Rica son las mejores para la práctica de la pesca deportiva. Navegarás por aguas con abundante vida marina de especies pelágicas tales como el pez espada, pez vela azul, negro y rayado, el dorado, el atún aleta amarilla y el atún ojo grande. Harás el tour cerca de la isla Catalina donde encontrarás, el pez sierra, caballa, jurel, pez limón y el jurel ojos grandes entre otros. Disfrutarás de una pesca inolvidable.

INCLUYE: Barco de pesca, equipo, patrón y tripulación en español e inglés

Actividades Opcionales en Rincón de la Vieja

Cabalgata al P.N. Rincón de la Vieja + Cataratas de Oropéndula - 43 USD/pax

Disfrute de un perfecto tour de un día en Guanacaste, caminando en el Parque Nacional Rincón de la Vieja, cabalgando y visitando la espectacular Catarata La Oropéndula.

Desde Hotel Hacienda Guachipelín, cabalgará por 45 minutos en un agradable sendero en el bosque hasta la entrada de Las Pailas del Parque Nacional Rincón de la Vieja. Las Pailas o calderas es un espectacular sector que muestra el increíble poder del Volcán Rincón de la Vieja, el volcán más grande y más activo de Guanacaste. La caminata por sendero circular de Las Pailas del Parque Nacional Rincón de la Vieja le permite recorrer 3,5 km por el bosque tropical seco para disfrutar las mejores vistas del volcán, increíble naturaleza, actividad volcánica y vida silvestre.

Podrá cruzar algunos riachuelos y ver algunas pequeñas cataratas a lo largo del sendero. Nuestro guía naturalista bilingüe, le podrá mostrar muchas de las 300 especies de aves que viven acá, y muchos otros animales, como monos cariblanco, monos congo y monos araña, armadillos, zainos, iguanas, serpientes o pizotes.

INCLUYE : Equipo de seguridad y guía en Español e Inglés.

Tubing (Descenso del río en flotador neumático estilo donut) - 53 USD/pax

Podrá tener la mejor experiencia de su vida en esta montaña rusa de agua en el Río Negro a bordo de balsas personales redondas hechas con neumáticos de llantas en nuestra Aventura de Tubing en Río Negro.





Disfrute de una divertida aventura que no se detiene en la que rebotará y salpicará por 5 km de rápidos clase 2 y 3, en este angosto y apresurado río de aguas cristalinas. Existen suficientes pozas con aguas tranquilas a lo largo del recorrido, que permiten apreciar la belleza del paisaje tropical. Nuestras balsas especiales fabricadas con neumáticos, tienen agarraderas y fondo protector. Los guías van con usted para asegurar su seguridad.

Parte de la aventura de tubing en el río incluye cabalgar en nuestros confiables caballos de campo de Costa Rica (o si prefiere puede tomar un transporte en vehículo) desde Hacienda Guachipelín por bellos senderos por el bosque hasta llegar al río.

INCLUYE : Equipo de seguridad y guía en Español e Inglés.

Tour de aventura de cataratas y Canyoning - 57 USD/pax

Acepte el reto en este tour de aventura extrema en Rincón de la Vieja en Guanacaste. Su adrenalina estará bombeando con estos emocionantes rapeles en majestuosas cataratas, finalizando con un chapuzón en la poza para una refrescante nadada. Después del primer rappel, usted hará una escalada asistida por el muro de roca al lado de la catarata para volver a bajar en rappel. Y por último podrá hacer otro rappel en una segunda ubicación y un péndulo de Tarzán dentro del agua de la catarata.

INCLUYE : Equipo de seguridad y guía en Español e Inglés.

Tour de Canopy del Cañón - 47 USD/pax

Reciba una dosis de adrenalina en nuestro exclusivo Tour de Canopy del Cañón. En nuestro tour de canopy - único en su tipo – en Costa Rica, usted podrá volar entre los árboles, escalar, columpiarse como Tarzán y cruzar puentes colgantes sobre el estrecho cañón de un río. Su campo de juegos es el espectacular cañón del Río Blanco, formado por la erosión del agua en millones de años.

Es apenas una pequeña caminata desde el Centro de Aventura en Hacienda Guachipelín a la plataforma del primer cable, donde inicia la emoción. Usted podrá experimentar grandes emociones en 7 cables de canopy, un puente colgante, 2 columpios de Tarzán, un rappel controlado de 20 metros, una escalada en roca, rutas de vía ferrata y escaladas. El tour dura aproximadamente entre una hora y media a dos horas.

INCLUYE : Equipo de seguridad y guía en Español e Inglés.

Jardín de Mariposas, Serpentario y Exhibición de Ranas - 19 USD/pax

Localizado en un bello lugar rodeado de bosque, pero al mismo tiempo a solo 150 metros del hotel, el Jardín de Mariposas presenta a tres de las mayores familias de mariposas de Costa Rica. El Serpentario y la Exhibición de Ranas presenta 23 especies de serpientes, todas vivas, incluyendo 11 venenosas; seis especies de ranas vivas y dos especies de basiliscos – en hábitats construidos en madera y vidrio.

Su guía le explicará detalles acerca de cada animal. ¡Hasta tendrá la oportunidad de tomarse una foto con una boa!





En el tour caminará por un sendero hasta el Mirador de la hacienda, desde donde podrá observar los volcanes Rincón de la Vieja y Santa María y la costa del Océano Pacífico.

INCLUYE : Equipo de seguridad y guía en Español e Inglés.

Caminata a la catarata la Cangreja - 53 USD/pax

La única forma de llegar a esta catarata es caminando 5 km dentro del parque nacional. A lo largo del sendero podrá ver vida silvestre como monos cariblanco, monos congo y monos araña, pizotes, armadillos, guatusas, iguanas, y aves como el pájaro bobo o el tucancillo esmeralda.

Desde 40 m de alto un borbollante flujo de agua blanca sale de entre el verde bosque, y la Catarata La Cangreja forma una transparente piscina de agua azul en su base. Minerales de cobre que vienen del volcán, disueltos en el agua, le dan al agua un celestial color azul. Nuestro guía naturalista bilingüe traerá un almuerzo tipo picnic para que usted disfrute al lado de la catarata.

INCLUYE : Almuerzo y guía en Español e Inglés.

Pase de aventura de un día - 85 USD/pax

Obtenga la mejor combinación de tours de aventura de Costa Rica en Hotel Hacienda Guachipelín con el pase de aventura de un día.

Empezando con una cabalgata a caballo, seguido por una bajada, en tubing, a lo largo del río. Almorzará antes de ir a hacer canopy y al final del día terminará con un baño de barro volcánico en el área de aguas termales.

Tour de Canopy del Cañón

Tour de Tubing Río Negro

Cabalgata

Termales de Río Negro y baño con barro volcánico

INCLUYE : Almuerzo tipo picnic y guía en Español e Inglés.

Pase de naturaleza de un día - 57 USD/pax

Disfrute el mejor tour de naturaleza en Guanacaste, con el pase de naturaleza de un día en Hotel Hacienda Guachipelín. Observe increíble naturaleza, maravillosa vida silvestre, increíble actividad volcánica y belleza escénica del Volcán Rincón de la Vieja.

Jardín de Mariposas

Serpentario (incluye tomarse una foto con una inmensa boa!)

Exhibición de Ranas

Caminata al Mirador

Cataratas en Río Negro (transporte en vehículo)

Aguas Termales de Río Negro y baño con barro volcánico

INCLUYE : guía en Español e Inglés.

Aguas termales y baño de barro volcánico + Almuerzo - 34 USD/pax





Disfrute la increíble sensación de las aguas termales y un baño de barro volcánico que le energizará, a la vez que le rejuvenecerá y relajará de forma mágica.

INCLUYE : Supervisor de seguridad.

**Itinerario sujeto a eventuales cambios en el desarrollo del programa*

**Las actividades propuestas están sujetas a disponibilidad en el momento de la reservación*

**Los precios pueden cambiar sin previo aviso (nueva ley fiscal, alza de los combustibles...).*

SUJETO A CAMBIOS Y DISPONIBILIDAD - PRECIOS POR PERSONA EN DÓLARES ESTADOUNIDENSES

NOTAS: Precios en DÓLARES por persona (impuestos incluidos). Las reservas se realizarán en función de la disponibilidad del hotel, no siendo válidas para días festivos o periodos especiales (Navidad, Fin de Año, Semana Santa y Pascua). Para pasajeros individuales, el Suplemento Individual debe añadirse a la tarifa de habitación doble. Se acepta un máximo de 3 adultos por habitación. En habitación triple, 2 adultos deben compartir 1 cama doble. Los niños menores de 10 años deben ir acompañados por 2 adultos. Se acepta un máximo de 2 niños por habitación.

Nota: Debido a los requisitos locales, el orden y/o el contenido de este programa pueden ser modificados.